

SUMMARY

FAKTOR-FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN KEPUASAN KERJA PERAWAT TETAP DI RUANG RAWAT INAP RS METROPOLITAN MEDICAL CENTER (RSMMC) JAKARTA SELATAN TAHUN 2016

Created by GOKMA ROMATUA HUTAGAOL

Subject : Kepuasan Kerja, Karakteristik Perawat dan Lingkungan Pekerjaan

Subject Alt : Job Satisfaction, Work Environment Characteristics and Nurses

Keyword : Kepuasan Kerja, Karakteristik Perawat dan Lingkungan Pekerjaan

Description :

Latar Belakang : Kepuasan kerja adalah kondisi psikologis yang menyenangkan atau perasaan karyawan sangat subjektif dan tergantung pada individu yang bersangkutan dan lingkungan kerja. Kepuasan kerja perawat di rumah sakit perlu diperhatikan mengingat pentingnya output yang dihasilkan dari kepuasan kerja, salah satunya yaitu turnover

Tujuan : Untuk mengetahui faktor-faktor apa saja yang berhubungan dengan kepuasan kerja perawat di instalasi rawat inap Rumah Sakit Metropolitan Medical Center tahun 2016

Metode Penelitian : Jenis penelitian deskriptif analitik dengan pendekatan Cross Sectional. Teknik Sampling yang digunakan yaitu Total Sampling dan menggunakan uji Chi Square.

Hasil : Hasil analisis bivariat, diketahui bahwa variabel yang berhubungan yang sangat signifikan dengan kepuasan kerja adalah variabel sikap terhadap gaji yang diterima perawat yaitu gaji perawat. Kelompok umur terbesar adalah responden < 35 tahun (94%), kelompok masa kerja yang terbesar adalah responden dengan masa kerja dibawah 3 tahun (70 %) dan latar belakang pendidikan terbesar adalah D3 (84%).

Kesimpulan : Hasil penelitian menunjukkan bahwa ada hubungan yang bermakna antara variabel sikap terhadap gaji yang diterima perawat dengan kepuasan kerja perawat di instalasi rawat inap Rumah Sakit Metropolitan Medical Center.

Contributor : Intan Silviana Mustikawati

Date Create : 30/03/2017

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-201431264

Collection : 201431264

Source : Undergraduate Theses of Public Health

Relation Collection Fakultas Ilmu kesehatan

COverage : Civitas Akademi Universitas Esa Unggul

Right : @perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor